

# PRESSEMITTEILUNG

4. Juni 2024

**Neue Ziele, zahlreiche Verbindungen aufgestockt**

## **Sommerflugplan-Angebot am Flughafen Hahn wächst**

Der Sommerflugplan am TRIWO Hahn Airport wird erweitert: So fliegt Ryanair seit dem 2. Juni neu zwischen dem Flughafen Hahn und Budapest. Die irische Airline hat am gleichen Tag ebenfalls damit begonnen, vom Hunsrück aus Flüge nach Alghero (Italien) aufzunehmen. Damit ist die Stadt auf Sardinien erstmals seit 2021 wieder im Programm des Flughafens. Beide Ziele werden ab Hahn jeweils zweimal pro Woche bedient. „Der Flugplan des TRIWO Hahn Airport bietet nun insgesamt 40 attraktive Warmwasser- und Städteziele an“, sagt Rüdiger Franke, Geschäftsführer am Flughafen Hahn.

Die Zahl der wöchentlichen Verbindungen steigt von 103 auf 122. Dank der dritten Ryanair-Maschine, die seit dem 31. Mai am Flughafen im Hunsrück stationiert ist, werden außerdem zahlreiche Strecken ab sofort öfter bedient. Die Route nach Gerona wird mehr als verdoppelt, von bisher drei- auf siebenmal pro Woche. Ins kroatische Zadar geht es ab Hahn statt bisher zweimal nun viermal wöchentlich.

Die irische Airline verbindet den Airport Hahn außerdem nicht mehr zweimal, sondern sogar dreimal pro Woche jeweils mit Barcelona, Cagliari, Catania, Porto und Thessaloniki. Des Weiteren stockt Ryanair Bari und Palermo jeweils von drei auf vier wöchentliche Verbindungen auf. Dublin wird von bisher viermal pro Woche auf fünfmal pro Woche erweitert.

Aber auch andere Airlines bauen ihr Sommerflugplan-Angebot am Flughafen Hahn aus: Air Arabia stockt die wöchentliche Verbindung nach Nador von einmal auf zweimal pro Woche auf. Wizz Air erhöht die Zahl der Flüge ab Hahn nach Tirana von bisher drei auf vier wöchentliche Flüge. Die Airline wird außerdem ab dem 2. August wieder vom Flughafen Hahn aus zum bulgarischen Varna abheben.

### **Über den TRIWO Hahn Airport**

Vom amerikanischen Militärflugplatz zum Internationalen Verkehrsflughafen mit 24-Stunden-Betrieb: Seit seiner zivilen Inbetriebnahme im Jahr 1993 hat sich der Flughafen Hahn zu einem bedeutenden Luftfahrt-Standort für Passagiere und Fracht entwickelt. Im Jahr 2023 hat der TRIWO Hahn Airport 1,7 Millionen Passagiere gezählt – ein Plus von 21 Prozent im Vergleich zu 2022. Seit Mai 2023 ist die TRIWO AG Eigner der Flughafengesellschaft TRIWO Hahn Airport GmbH.

### **Pressekontakt**

Christian Hüb

c/o Medienbüro am Reichstag

Telefon: 030 20 61 41 30 43

Mail: [christian.hoeb@triwo.de](mailto:christian.hoeb@triwo.de)